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ATA DA DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 1 

DO CONSELHO DO CENTRO MULTIDICIPLINAR DE ANGICOS. 2 

Aos dezesseis dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 3 

dezesseis horas e trinta e seis minutos, em uma Sala Virtual do Google Meet, sob a 4 

presidência do Vice-Diretor do CMA, professor Samuel Oliveira de Azevedo, 5 

presentes as senhoras conselheiras e os senhores conselheiros Rafael da Costa 6 

Ferreira, Tarcísio Elói de Andrade Júnior, Ana Maria Pereira Aires. Francisco 7 

Vieira de Oliveira, Rodrigo Soares Semente, Araken de Medeiros Santos, 8 

Luciana Torres Correia de Mello, Arthur Gomes Dantas de Araújo, Akynara 9 

Aglaé Rodrigues Santos da Silva Bulamarque e Priscila da Cunha Jácome 10 

Vidal, totalizando onze presenças, atingindo, assim, o quórum regimental. Esta 11 

décima Reunião Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos foi 12 

convocada pelo Vice-Diretor do Centro, em conformidade com Regimento Geral da 13 

UFERSA, art. 177º, §1º e §2º. Ao iniciar a reunião, o presidente afirmou que recebeu 14 

justificativas de ausência de Luis Henrique Gonçalves Costa e que o seu suplente 15 

já se fazia presente a reunião. O professor Francisco Edcarlos Alves Leite informou 16 

que a Portaria de sua nomeação como membro vencera, por isso não poderá 17 

participar da reunião, e que é necessário a sua substituição. O professor Samuel 18 

Oliveira de Azevedo fez a leitura e colocou a pauta em discussão. Na oportunidade 19 

foi apresentado pelo Chefe do Departamento de Ciências Exatas e Tecnologia da 20 

Informação, o pedido para que seja apreciado o afastamento do docente Jakcney 21 

Luan Azevedo de Souza para qualificação. Foi apresentado pelo Chefe do 22 

Departamento de Engenharias os pedidos de renovação do afastamento da docente 23 

Janaina Salustio da Silva e de afastamento do docente Leonardo Magalhães Xaiver 24 

Silva, ambos para qualificação doutoral. Também foi solicitado pelo professor 25 

Rodrigo Soares Semente, a inclusão de um ponto para apreciar e deliberar sobre 26 

trâmite interno e metodologia da elaboração de proposta para solicitação de turmas 27 

para 2023.1 e demais semestres. Após as justificativas expostas pelos autories, os 28 
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pedidos de inclusão de ponto de pauta foram submetidos em deliberação sendo, 29 

todos, aprovados pela unanimidade dos presentes. Após ajustes na sequência dos 30 

pontos, a pauta foi submetida em deliberação e obteve a aprovação unânime. 31 

Depois de aprovada a pauta, deu-se início a discussão do Primeiro Ponto: 32 

Apreciação e deliberação sobre a ata da 9ª Reunião Ordinária de 2022 do CMA. Não 33 

houve discussões, então a ata foi colocada em votação e aprovada com seis votos 34 

favoráveis e quatro abstenções. Segundo Ponto: Apreciação e deliberação sobre 35 

renovação do afastamento da docente Janaina Salustio da Silva. Após a devida 36 

justificativa, a proposta foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. 37 

Terceiro Ponto: Apreciação e deliberação sobre o afastamento do docente Jakcney 38 

Luan Azevedo de Souza para realização de doutorado. Após discussão entre os 39 

conselheiros, ficou compreendido que, em virtude de haver quantidade de vagas de 40 

substitutos superior ao número de docentes qualificados no PQD, não seria exigido 41 

a inclusão da anuência dos demais classificados em melhor colocação, e, essa 42 

observação deveria constar no parecer do CMA, caso a proposta fosse aprovada. 43 

Em seguida a proposta foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. 44 

Quarto Ponto: Apreciação e deliberação sobre o afastamento do docente Leonardo 45 

Magalhães Xavier Silva, para qualificação doutoral. Após discussão entre os 46 

conselheiros, a proposta foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. 47 

Quinto Ponto: Apreciação e deliberação sobre trâmite interno e metodologia da 48 

elaboração de proposta para solicitação de turmas para 2023.1 e demais semestres. 49 

Aberta a apreciação o professor Rodrigo Semente justificou que, como coordenador 50 

de curso percebeu diversos problemas na elaboração de horários e comunicação 51 

entre as coordenações durante o vigente semestre. A fim de tentar minimizar esses 52 

problemas o mesmo sugere a criação de uma planilha para compartilhamento dos 53 

componentes entre todos os cursos dos três departamentos, ou principalmente entre 54 

os cursos com entrada via SISU. A proposta é que nessa tabela constem as 55 

disciplinas e nomes dos professores que as ministraram no semestre anterior, o que 56 

permite rastrear diversos problemas durante a montagem de horários, visto que uma 57 
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simples busca pelo nome do professor pode localizar se ele já possui alguma 58 

disciplina no mesmo horário. Após discussão entre os conselheiros, a proposta foi 59 

submetida em votação, sendo aprovada por unanimidade. Sexto Ponto: Apreciação 60 

e deliberação sobre a pauta da 11ª Reunião Ordinária de 2022 do CONSEPE, que 61 

ocorrerá no dia 17 de novembro de 2022, às 14:00h, e será realizada de forma 62 

híbrida, e foram deliberados os seguintes pontos de pauta: Primeiro Ponto do 63 

CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre a ata da 9ª reunião ordinária de 2022. 64 

Não houve discussões e ao colocar em votação, a ata foi aprovada com três votos 65 

favoráveis e cinco abstenções; Segundo Ponto do CONSEPE: Apreciação e 66 

deliberação sobre processos de renovação de afastamento de Ana Cláudia Araújo 67 

Fernandes, Heloísa Frazão da Silva Santiago e Leonildo Cerqueira Miranda. Os 68 

processos foram colocados apreciação e em votação, sendo aprovados por sete 69 

votos favoráveis e uma abstenção; Terceiro Ponto do CONSEPE: Apreciação e 70 

deliberação sobre designação pela Reitora, ad referendum do Consepe, de 71 

renovação de afastamento de servidor docente Fernando Neres de Oliveira. Não 72 

houve discussões acerca deste ponto, então foi colocado em votação e foi aprovado 73 

com seis favoráveis e duas abstenções; Quarto Ponto do CONSEPE: Apreciação e 74 

deliberação sobre a revogação da obrigatoriedade da apresentação de passaporte 75 

de vacinação contra COVID-19  para a efetivação da matrícula dos alunos nos 76 

componentes curriculares para o semestre 2022.2. Após ampla discussão o ponto 77 

foi colocado em votação, sendo reprovado com quatro votos contrários, dois 78 

favoráveis e duas abstenções; Quinto Ponto do CONSEPE: Apreciação e 79 

deliberação sobre o Calendário Acadêmico da Pós-Graduação para o semestre 80 

2023.1, conforme Memorando Eletrônico Nº 217/2022 – PROPPG. Ao final da 81 

discussão, o ponto foi colocado em votação, sendo aprovado por cinco votos 82 

favoráveis e três abstenções; Sexto Ponto do CONSEPE: Homologação da 83 

indicação dos professores Francisco César de Medeiros Filho e Karla Raphaella 84 

Costa Pereira para assumirem, respectivamente, a primeira Coordenação e Vice-85 

coordenação do Programa do curso de Física, conforme Memorando Eletrônico Nº 86 
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423/2020 – GAB. O ponto foi submetido em apreciação, sem discussão, foi colocado 87 

em votação, sendo aprovado por seis votos favoráveis e duas abstenções; Sétimo 88 

Ponto do CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre alteração de regime de carga 89 

horária do docente André Pedro Fernandes Neto, conforme processo nº 90 

23091.012172/2019-88. Foi aberta a discussão do ponto e a professora Priscila 91 

Jácome prestou esclarecimentos sobre o mesmo, reafirmando o que havia dito na 92 

reunião departamental, de que falta no processo um posicionamento da 93 

Procuradoria que justifique a mudança de posição da PROGEPE e CPPD. Assim, 94 

encaminhou que o Conselho se manifeste contrário a apreciação do ponto pelo 95 

CONSEPE até que seja suprida essa ausência. Ao final da discussão, o ponto foi 96 

colocado em votação, sendo reprovado por cinco votos contrários e três abstenções. 97 

Concluída a apreciação da pauta do CONSEPE, o Conselho voltou a discutir a pauta 98 

interna com o Sétimoo Ponto: outras ocorrências, sem que houvesse interessados 99 

em discutir. Após o cumprimento da pauta desta reunião, o Presidente em exercício 100 

do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos, Professor Samuel Oliveira de 101 

Azevedo deu por encerrada a reunião, às dezessete horas e cinquenta e seis 102 

minutos do presente dia e agradeceu a presença de todos. Estiveram presentes 103 

nesta reunião, onze conselheiras e conselheiros. Para constar, eu, Jalmir Dantas de 104 

Araújo, Secretário, matrícula SIAPE nº 1954019, lavrei a presente Ata que, depois 105 

de lida, será assinada pela Presidente em exercício do Conselho do Centro 106 

Multidisciplinar de Angicos para que surta os fins legais. 107 
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